

Le président du Parlement cubain conduira une délégation à un événement législatif en Russie



Moscou, 27 sept (RHC) Le président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, Parlement de Cuba, Esteban Lazo, dirigera la délégation de la nation caribéenne à la Conférence parlementaire Russie-Amérique latine, qui se tiendra les 1er et 2 octobre, a-t-on annoncé aujourd'hui.

Cette importante réunion se tiendra à la Douma d'État (Chambre basse) à Moscou, où des questions importantes telles que la coopération économique équitable et mutuellement bénéfique et le développement des liens humanitaires entre la Russie et l'Amérique latine seront discutées.

Le rôle de la diplomatie parlementaire dans un monde multipolaire équitable et la position des législateurs dans la sphère de la sécurité collective seront également abordés.

M. Lazo s'adressera aux délégués de la réunion lors de la session plénière de la conférence et rencontrera les présidents des deux chambres du Parlement russe, Valentina Matvienko et Vicheslav Volodin, respectivement.

Le chef de la délégation cubaine réalisera d'autres activités dans le cadre de l'événement, comme le dépôt de gerbes sur la tombe du Soldat inconnu et sur le monument au commandant en chef Fidel Castro dans la capitale russe.

Il tiendra également des réunions avec des représentants de la Société d'amitié Cuba-Russie, de la Mission d'État et des représentants des étudiants cubains dans la nation slave.(Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/335199-le-president-du-parlement-cubain-conduira-une-delegation-a-un-evenement-legislatif-en-russie>



Radio Habana Cuba